
Compte rendu du conseil municipal 

Séance du 30 juin 2021 

 

Présents : Mmes et MM. Pierre GROSJEAN, Céline LACROIX, Isabelle DESIAUME, Catherine de 

CHALENDAR, Christian DUBOURG, Béatrice de KERPOISSON, Jean-Pierre VERTALIER, Christophe 

FRERARD, Muriel SABATE, Sylviane PASDELOUP, Claude GRIMOIN, Catherine SAULET, Frédéric 

ESBERT, Yvonne DUBOURG, Aurore BONTEMPS, Alain BAUDON, William FOUCHER, Victor CORNEJO, 

Florence LAVOT-PETIT,   

 

Absents (2) : MM Marcel LAGRANGE 

et Mathieu MORISSE (qui est arrivé à la fin de la séance et n’a donc pas participé aux votes) 

 

Pouvoirs : (2) 

M. Christophe ANDRAULT à Mme Isabelle DESIAUME 

Mme Christine DRICI à Mme Béatrice de KERPOISSON 

Secrétaire : Mme Catherine SAULET 

 

Approbation du dernier compte rendu mais Mme Saulet demande à ce que les compte rendus des commissions 

municipales soient envoyés à tous les membres du conseil municipal 

 

Création d’un poste de surveillant de baignade : 

Le conseil municipal décide de créer un poste de surveillant de baignade du 26 juin au 5 juillet 2021 rémunéré 

IB 452 IM 396. Cette personne sera ensuite prise en charge par la CDC La Septaine. 

Adopté à l’unanimité 

 

Création de 4 postes de régisseurs pour la piscine 

Le conseil municipal décide à l’unanimité de créer 4 postes de régisseurs à temps non complets rémunérés IB 

354 IM 330 

- 1 poste du 3 au 16 juillet 

- 1 poste du 17 juillet au 23 juillet 

- 1 poste du 31 juillet au 15 août 

- 1 poste du 16 au 5 septembre 

 

Fonds de caisse pour la piscine 

Un fonds de caisse de 50 € sera attribué aux régisseurs afin de pouvoir encaisser les cartes et tickets d’entrée de 

la piscine. 

 

Subvention à l’association 3V 

Une subvention de 100 € est attribuée à l’association 3V qui œuvre en faveur des blessés de guerre 

 

Validation des adresses pour La Poste : 

Dossier soumis à une prochaine séance, La Poste n’ayant pas déposé de dossier. 

Cet adressage servira aussi à définir les adresses pour l’installation de la fibre 

Une commission sera créée pour lister toutes les adresses sur le territoire de la nouvelle commune afin d’éviter 

les doublons de noms de rues… 

 

Validation du plan de financement du SDE18 pour la dissimulation des réseaux électriques Rue des 

Ormes 

Afin de procéder à la dissimulation des réseaux électriques sur la Rue des ormes, le SDE 18 a proposé un devis 

de 13 267,54 € HT 

Le SDE18 en prendra 60 % à sa charge soit 7 960,52 € HT 

Le Solde de 40 % sera financé par la commune pour 5 307,02 € HT 

Adopté 

 

Plan de financement pour les travaux de sécurisation du réseau électrique Rue du Doctur Tillet  

La commune de Baugy souhaite effectuer l’enfouissement des réseaux secs : l’éclairage public, l’électricité et les 

télécommunications. 

Au vu du transfert de compétence de l’éclairage public au SDE18, ce dernier a établi un plan de financement 

comme suit : 

* Montant de la restitution de l’éclairage public : 55 939,91 € HT 

- Participation commune de 50 % : 27 969,96 € 

- Participation du SDE 18 à 50% : 27 969,96 € 

* Montant de l’enfouissement des réseaux téléphone : 8 626,42 € HT 



- Financé en totalité par la commune 

Le conseil municipal approuve ces plans de financements et autorise le Maire à signer les devis et conventions 

avec le SDE18 et ORANGE 

 

Convention été Sportif 

 

Au vu du succès des années précédentes, le conseil municipal autorise M. le Maire à signer la convention avec le 

Comité Départemental Olympique pour la période du 26 au 30 juillet 2021.  

Ce comité œuvre en milieu rural pour proposer aux jeunes de 12 à 17 ans une semaine d’animations sportives et 

culturelle 

La participation communale est de 800 €, il sera demandé la somme de 15 € par enfant pour la semaine. 

 

Convention de la piscine avec la Base aérienne 

M. le maire est autorisé à signer la convention avec la Base pour une occupation les lundis, mercredis, vendredis 

de 9h à 10h et sera facturé 30€par séance 

 

Gratuité de la piscine le 14 juillet : 

Il est décidé que les droits d’entrée à la piscine seront gratuits le 14 juillet 

 

Remerciements : les associations du Secours Populaire et Secours Catholiques remerciant pour le versement de 

la subvention qui leur a été attribuée 

 

Divers : 

 

- centre de vaccinations : d’un commun accord avec Avord il est décidé de mettre en sommeil le centre et précise 

que la dernière séance aura lieu samedi 10 juillet.  

 Un état quantitatif de la charge de travail effectué depuis la première séance sera fait et adressé en Préfecture 

- festivités du 14 Juillet : Le détail de cette journée est présenté aux membres : remise de médailles par les 

pompiers à Avord, remise de décorations par l’UNC, de galons aux pompiers à Baugy et d’un diplôme de la 

famille Française à une administrée 

- Repas offerts à midi aux Saligniens sur inscription 

- Animations diverses du comité des fêtes 

- Retraite aux flambeaux suivie du tir du feu d’artifice sur le stade 

 

Ch. Dubourg demande si 2 ou 3 élus de Baugy voudraient se joindre au repas du 14 juillet à Saligny 

Florence Lavot-Petit expose que 2 personnes connues sur Baugy sont décédées cette année et demande si leur 

nom pourrait être attribué à une place ou rue. M. le maire propose d’ajouter ces noms à la liste des personnes 

ayant une renommée à Baugy. 

Yvonne Dubourg demande si le centre bourg pourrait être limité à 30km/h 

William Foucher expose que beaucoup de personnes remercient pour l’organisation des centres de vaccinations  

M. Roland Gilbert président du syndicat d’eau de Nérondes demande à ce que la commune de Baugy prenne une 

délibération pour le retrait de Saligny et Laverdines. M. le maire propose qu’une réunion de concertation soit 

organisée avant toute décision définitive 

Cathy de Chalendar demande si un filet de protection pourrait être installé entre le city stade et le stade de foot 

Aurore Bontemps regrette que peu de Balgyciens aient participés à la grande journée de nettoyage du village le 

29 mai. Elle demande que des poubelles soient installées au city stade, vers les grands fossés et vers l’aire de 

jeux 

Mathieu Morisse demande qu’un panneau de limitation de vitesse soit mis sur le chemin des Vignes 

 

 


